

# 6年生 “届けよう、服のチカラ”プロジェクト

ご協力ありがとうございました！

33箱、集まりました！

6年生は、昨年度 UNHCR 出前授業を受け、自分たちも困っている人のために何かしたい！という思いから、“届けよう、服のチカラ”プロジェクトに取り組みました。これは、ご家庭で着なくなった服を集めて、難民のみなさんに届けようというものです。実行委員を中心に、夏休み前から PR 活動を行い、9月に回収箱を作成し、設置しました。今年は、高三小学校の他に、向陽中学校、下高井戸子供園、下高井戸保育園、レイモンド保育園、けやき保育園のみなさんにもご協力いただきました。毎朝、交代で6年生全員が回収活動に取り組みました。その結果、なんと33箱もの服が集まりました。

集まった服は、半そで半ズボン、長そで長ズボン、ベビーサイズに仕分けし、たたんで箱に詰めました。この後、ユニクロへ送り、そこから難民キャンプ等に送られます。

今回、保育園・子供園のみなさんにご協力いただき、ベビーサイズもたくさん集まりました。ベビー服も大変喜ばれるそうです。ご協力ありがとうございました。

私たちにもできことがある！まずは知ることから始まる！行動に移すことが大事！ということを学んだ6年生。今回の活動が子供たちの心に残り、大人になっても覚えていて欲しいと願っています。

